

## Pemindahan IKN Disebut Bukan Proyek Mercusuar dan Gagah-gagahan

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan, pemindahan ibu kota negara (IKN) bukan merupakan proyek mercusuar dan juga bukan untuk gagah-gagahan.

Presiden menegaskan, pemindahan lokasi ibu kota ke Kalimantan Timur bertujuan pemerataan keadilan sosial.

"Pemindahan ibu kota bukan proyek mercusuar. Bukan juga untuk gagah-gagahan. Tapi sebuah perjuangan untuk mewujudkan Indonesia yg berkeadilan sosial bagi seluruh rakyat," ujar Jokowi saat memberi sambutan di pengukuhan pengurus PA GMNI di Hotel Sultan, Jakarta, Sabtu (26/3).

Jokowi melanjutkan, pulau Kalimantan merupakan mutiara Indonesia yang berada di zamrud khatulistiwa. Sehingga pemindahan lokasi ibu kota merupakan transformasi besar yang dilakukan pemerintah.

"Bukan semata-mata pin-

dah ibu kota negara, kita harus menjadi negara ekonomi kuat dan mandiri," katanya mengemukakan.

Selain memindahkan ibu kota, Indonesia saat ini pun sedang menjalani proses transformasi besar di bidang ekonomi. Pemerintah berusaha mengubah jati diri dari status negara pengekspor bahan mentah menjadi negara industri yang tangguh dan berwawasan lingkungan.

"Dan sekaligus membuka lapangan pekerjaan yang besar di negara kita. Revitalisasi industri harus berkesadaran lingkungan karena kita menghadapi ancaman perubahan iklim yg akan berdampak besar pada kehidupan seluruh warga dunia," jelas presiden. "Itu sebabnya kita harus menyeimbangkan antara aspek kesejahteraan dengan aspek lingkungan dengan penerapan ekonomi hijau secara konsisten dan berkelanjutan," katanya. ● mei

## Ketum PPP Intruksikan Kadernya Agar Dukung Kepengurusan NU

JAKARTA (IM) - Ketua Umum DPP PPP Suharso Monoarfa menginstruksikan kader partainya agar mendukung kesuksesan kepengurusan PBNU periode 2022-2027 di bawah Ketua Umum Yahya Cholil Staquf. Sebab menurut Suharso, ada sejumlah kader PPP yang menjadi pengurus NU tingkat pusat maupun daerah.

Hal itu disampaikan Suharso dalam acara puncak harlah ke-49 PPP yang dihadiri Ketua PBNU Yahya Cholil Staquf dan Sekjen PBNU Saifulloh Yusuf, beserta jajaran pengurus NU lainnya di Pondok Pesantren Al-Hikmah, Malang, Minggu (27/3).

"Saya secara pribadi merasa terpengaruh ingin menyaksikan Ketua Umum dan Sekretaris Jenderal (PBNU) ini. Kalau NU sukses, mengapa tidak PPP juga sukses," kata Suharso dikutip dalam keterangan tertulis, Minggu (27/3). Menteri PPN/Kepala

Bappenas ini mengulas, dalam sejarahnya Gus Yahya pernah menjadi sekretaris DPC PPP Rembang. Oleh sebab itu, ia mengajak kepada kader PPP untuk mendukung kesuksesan PBNU di bawah kepemimpinan Gus Yahya dan Gus Ipul.

Selain itu, Suharso mengaku sangat senang dan bangga karena Ketua Umum PBNU dapat menghadiri acara puncak harlah ke-49 PPP yang digelar di Malang. "PPP mengundang beliau, untuk memberikan pidato peralihan dan pencerahan kepada kita semua, khususnya kader PPP di seluruh tanah air," sebut Suharso.

Dia meyakini kegiatan puncak Harlah ke-49 PPP tahun ini merupakan kegiatan partai yang pertama kali dihadiri oleh Gus Yahya sejak ia menjadi Ketua PBNU.

"Selamat berkunjung ke acara partai-partai, namun saya yakin setidaknya PPP yang pertama dikunjungi," ujar Suharso. ● han

# 2 | Polhukam

IDN/ANTARA



**PENUTUPAN FESTIVAL ANAK SHOLEH INDONESIA XI**  
Menteri BUMN Erick Thohir (kiri) menyerahkan piala juara umum kepada kotingen Jawa Barat disaksikan Gubernur Sumatera Selatan Herman Deru (kanan) dan Ketua Umum DPP BKPRMI Said Aldi Al Idrus (kedua kanan) pada penutupan Festival Anak Sholeh Indonesia (FASI) XI tingkat nasional tahun 2022 di Jakabaring Sport City (JSC) Palembang, Sumatera Selatan, Minggu (27/3). DPW Badan Komunikasi Pemuda Masjid Indonesia (BKPRMI) Provinsi Jawa Barat menjadi juara umum FASI XI tingkat nasional tahun 2022.

## Jokowi Diprediksi Lakukan Perombakan Anggota Kabinet Paling Lambat Juni 2022

Jika reshuffle dilakukan jelang tahun politik, bukan hanya soliditas kekuasaan yang bisa terganggu, tapi juga kinerja pemerintahan. Sebab itu, Jokowi disarankan lakukan reshuffle sekarang ini atau tidak sama sekali.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) dinilai masih punya waktu hingga Juni 2022 untuk melakukan perombakan atau reshuffle kabinet. Analisis politik Exposit Strategis Arif Susanto menilai, reshuffle membutuhkan momentum yang tepat untuk menjaga kestabilan pemerintah. Jika tidak sekarang, pemerintahan Jokowi dikawatirkan bakal terganggu lantaran pada akhir 2023 mendatang, isu politik

net dilakukan semester 2 atau 2023, bukan tidak mungkin soliditas kekuasaan terganggu," ujarnya. Belakangan ini muncul sejumlah nama anggota kabinet Jokowi yang disebut-sebut bakal maju sebagai calon presiden 2024, salah satu di antaranya adalah Menteri Pertahanan (Menhan) Prabowo Subianto.

Sebab Partai Gerindra sudah memutuskan nama ketua umumnya, Prabowo Subianto, sebagai capres yang akan diusung pada Pilpres 2024. Kemudian, Airlangga Hartarto yang saat ini menjabat sebagai Menteri Koordinator Bidang Perekonomian, akan menjadi capres pada 2024 dari Partai Golkar. "Termasuk juga orang-orang seperti Erick Thohir dan orang-orang yang dianggap menjadi bagian dari

profesional/nonparpol yang ada di kabinet," kata Arif.

Arif menjelaskan, sejak era Abdurrahman Wahid hingga Susilo Bambang Yudhoyono, reshuffle kabinet jarang berdampak langsung pada melonjaknya kinerja pemerintahan. Oleh karenanya, jika Jokowi melakukan reshuffle dalam waktu yang terlalu dekat dengan tahun politik, bukan hanya soliditas kekuasaan yang bisa terganggu, namun juga kinerja pemerintahan.

"Bagi saya, seandainya orientasinya pada perbaikan kinerja pemerintahan, maka momentumnya sekarang atau tidak sama sekali," ujarnya.

"Jadi saya kira Jokowi punya waktu sampai Juni 2022 untuk melakukan reshuffle. Kalau tidak, Jokowi akan kehilangan momentum," kata Arif.

Isu reshuffle kabinet sudah berembus sejak pekan lalu. Sejumlah elite partai politik pun, seperti Muhaimin Iskandar dari PKB dan Zulkifli Hasan dari PAN, sudah berbicara soal hal tersebut.

Jokowi sendiri menyinggung soal reshuffle, meski dalam nada berkecil, ketika marah-marah terhadap konsumsi produk impor oleh sejumlah kementerian.

"Kementerian sama saja, tapi itu bagian saya. Reshuffle. Sudah saya itu, kayak gini enggak bisa jalan," ujar Jokowi saat memberikan pengantar secara virtual di acara Afirmasi Bangsa Buatan Produk Indonesia di Bali, Jumat (25/3).

Sementara itu, Ketua Umum Partai Amanat Nasional (PAN) Zulkifli Hasan menyatakan reshuffle atau perombakan kabinet merupakan hak prerogatif

Presiden Joko Widodo. "Kalau soal reshuffle ini kan sepenuhnya hak prerogatif presiden," Zulkifli Hasan ditemui di Hotel Novotel, Mangga Dua, Jakarta Utara, Minggu (27/3).

Zulkifli menuturkan, posisinya sebagai Wakil Ketua Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) maupun sebagai Ketua Umum PAN, tidak bisa mengatur siapa-siapa saja menteri yang harus diganti. Menurutnya, dirinya tidak punya hak untuk mengatur atau mengomentari isu reshuffle tersebut. "Saya kan mantan ketua MPR dan sekarang Wakil Ketua MPR enggak usah kita ngatur-ngatur," ucap Zulkifli.

Lebih jauh, mantan Menteri Kehutanan ini mengaku belum diajak bicara oleh presiden Joko Widodo terkait isu adanya reshuffle kabinet. Ia pun membantah kabar PAN akan diberi posisi menteri dan posisi wakil menteri (wamen) yang akan diberikan ke PAN.

Pernyataan Zulkifli ini untuk menanggapi pernyataan Ketua Umum PKB Muhaimin Iskandar yang menyebut tak mempermasalahkan jika Presiden Jokowi merombak atau me-reshuffle kabinetnya untuk memasukkan kader PAN.

Namun, Muhaimin wanting-wanti agar masuknya kader PAN ke kabinet tidak mengganggu kursi yang sudah diduduki oleh kader PKB agar tidak menimbulkan konflik antarke dua partai.

"Silakan, asal enggak ganggu PKB. Kalau ganggu PKB, bisa Ukraina lawan Rusia nanti, masak PAN lawan PKB?," kata Muhaimin di Kompleks Parlemen, Jakarta, Kamis (24/3). ● mei



IDN/ANTARA

## ANTREAN VAKSINASI BOOSTER

Warga mengantre untuk mendapatkan vaksinasi dosis ketiga (booster) di DPD Partai Demokrat Jawa Timur Jalan Kertajaya Indah, Surabaya, Jawa Timur, Sabtu (26/3). Warga rela mengantre untuk mendapatkan vaksinasi dosis ketiga (booster) yang digelar di tempat itu yang menyediakan 2.000 dosis Pfizer, menyusul pemerintah memperbolehkan masyarakat untuk mudik pada Lebaran tahun 2022 dengan syarat sudah mendapatkan vaksin dosis lengkap dan booster.

## Gunung Semeru Luncurkan Guguran Awan Panas hingga 4 Km

LUMAJANG (IM) - Gunung Semeru di Kabupaten Lumajang, Jawa Timur, meluncurkan guguran awan panas pada Minggu (27/3) sekira pukul 09.08 WIB. Gunung itu meluncurkan awan panas sejauh 4 kilometer dari puncak ke arah Besuk Kobokan dan Besuk Lengong.

"Telah terjadi erupsi Semeru berupa awan panas guguran pada Minggu (27/3) ini dengan amplitudo maksimum 20 MM dan durasi 294 detik," kata Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Lumajang Patria Dwi Hastiadi, Minggu (27/3).

Menurutnya awan panas guguran tersebut meluncur sejauh 4 kilometer dari puncak ke arah Besuk Kobokan dan Besuk Lengong, sehingga masyarakat diminta waspada karena status gunung tertinggi di Pulau Jawa itu masih Level III atau Siaga.

"BPBD selalu menyebarkan informasi terkait dengan aktivitas Gunung Semeru itu, sehingga masyarakat bisa mengetahui dan meningkatkan kewaspadaannya untuk mematuhi rekomendasi PVMBG," tuturnya.

Sementara itu, petugas Pos Pantau Pengamatan Gunung Semeru Yuda Prinaridita dalam laporan tertulisnya mencatat aktivitas kegempaan Gunung Semeru yang memiliki ketinggian 3.676 meter dari permu-

kaan laut (DPL) itu pada periode pukul 06.00-12.00 WIB mengalami letusan, awan panas guguran, gempa vulkanik dan terekam getaran banjar.

"Tercatat 12 kali letusan dengan amplitudo 11-22 MM dan lama gempa 55-130 detik, kemudian satu kali terjadi awan panas guguran dengan amplitudo 20 MM dan lama gempa 294 detik," katanya.

Selain itu, Gunung Semeru mengalami satu kali gempa vulkanik dalam dengan amplitudo 21 MM dan satu kali gempa getaran banjar dengan amplitudo 15 MM selama 3.600 detik. Seiring dengan status Gunung Semeru masih Siaga sejak 16 Desember 2021, maka beberapa rekomendasi PVMBG yang harus dipatuhi masyarakat. Masyarakat diimbau tidak melakukan aktivitas apapun di sektor tenggara di sepanjang Besuk Kobokan sejauh 13 KM dari puncak (pusat letusan).

Dan di luar jarak tersebut, masyarakat tidak boleh melakukan aktivitas pada jarak 500 meter dari tepi sungai (sempadan sungai) di sepanjang Besuk Kobokan karena berpotensi terlanda perluasan awan panas dan aliran lahar hingga jarak 17 KM dari puncak.

"Masyarakat juga tidak boleh beraktivitas dalam radius 5 KM dari kawah/puncak Gunung Api Semeru karena rawan terhadap bahaya lontaran batu (pijar)," katanya. ● mei

## Nikahi Adik Jokowi, Apakah Anwar Usman Harus Mundur dari Jabatannya Ketua MK ?

JAKARTA (IM) - Anwar Usman angkat bicara soal munculnya desakan pengunduran diri sebagai Ketua Mahkamah Konstitusi (MK), menyusul rencana pernikahannya dengan adik kandung Presiden Joko Widodo (Jokowi), Idayati.

Anwar tak mau berkomentar banyak soal desakan agar dirinya mundur dari jabatan Ketua MK. Ia hanya memberikan pernyataan tunggu tanggal mainnya terkait dengan desakan tersebut.

"Wah sudah ya, nanti tunggu tanggal mainnya," kata Anwar di acara pelantikan dan pengukuhan Dewan Pengurus Pusat (DPP) PA GMNI, Jakarta, Sabtu (26/3).

Sementara itu, terkait rencana pernikahannya, Anwar mengaku menyerahkan sepenuhnya kepada sang pencipta. "Itukan begini, ini kan semua kembali kepada Allah SWT, Tuhan yang maha kuasa," ujar Anwar.

Anwar Usman telah melamar adik Presiden Jokowi, Idayati pada 12 Maret 2022 lalu, dan keduanya berencana akan menikah pada Mei mendatang. "Mengingat Anwar Usman sebagai Ketua MK yang sedang menangani gugatan-gugatan terhadap pemerintah yang diajukan oleh sejumlah kalangan, seperti gugatan terhadap UU IKN (Ibu Kota Negara)," kata Nur Hidayat dalam keterangannya.

"Apalagi pemberitaan menyimpulkan bahwa dalam kurun waktu satu tahun kekayaan Ketua MK melonjak hingga Rp20 miliar," ujar mantan

Ketua BEM Universitas Indonesia ini.

Direktur Pusat Studi Konstitusi (Pusako) Universitas Andalas, Feri Amarsi, sebelumnya juga sudah mendesak Anwar Usman agar mengundurkan diri sebagai Ketua MK demi menghindari konflik kepentingan. Feri berpendapat, pernikahan Anwar dan Idayati akan berpengaruh pada ketatanegaraan.

"Demi cinta kepada MK dan pujaan hati, harusnya mundur karena potensi konflik kepentingan akan membuat orang berprasangka dengan putusan MK," kata Feri kepada wartawan, Selasa (22/3).

"Bagaimana pun ketua MK akan menyidangkan perkara-perkara yang berkaitan dengan presiden dan kepentingan politik presiden," ucap Feri. Menurut Feri, konflik kepentingan itu dapat muncul pada pengujian Undang-Undang yang berkaitan dengan kepentingan presiden. Oleh sebab itu, langkah muncur mesti dilakukan Anwar untuk memastikan peradilan konstitusi terus terjaga dari hubungan kekuasaan," katanya.

"Konflik kepentingan akan muncul karena dalam setiap pengujian undang-undang karena presiden adalah salah satu pihak. Konflik ini harus dijawab Ketua MK agar lembaga peradilan itu tetap punya marwah," katanya. "Yang taat dengan nilai-nilai peradilan yang merdeka dari segala relasi kekuasaan," katanya.

Sementara menurut peneliti senior Indonesian Politics, Research and Consulting

(IPRC), Idil Akbar, sampai saat ini tidak ada alasan yang sangat mendesak Anwar Usman mundur dari kursi Ketua Mahkamah Konstitusi (MK) karena menikah dengan adik Idayati, adik kandung Presiden Jokowi.

Pendapat supaya Anwar sebaiknya mengundurkan diri dari posisinya saat ini muncul dengan alasan ada kekhawatiran konflik kepentingan dalam jabatannya sebagai ketua MK. "Sejauh memang tidak terlihat ada konflik kepentingan, dan saya pikir tidak ada urgensi Pak Anwar Usman mengundurkan diri hanya gara-gara menikah dengan adik Pak Joko Widodo," kata Idil Akbar kepada wartawan, Minggu (27/3).

Menurut Idil Akbar, jika kemudian potensi konflik kepentingan itu ada, secara etika Anwar bisa mengundurkan diri.

"Urgensinya tentu saja bukan yang bersifat substantif konstitusional, tapi lebih pada taraf etika," ucap Idil Akbar.

Pakar psikologi politik, Hamdi Muluk, mengatakan, Ketua Mahkamah Konstitusi Anwar Usman harus membuktikan diri tidak akan bisa dipengaruhi meski bakal menjadi adik ipar Presiden Joko Widodo (Jokowi).

"Secara undang-undang tidak melarang dia menikahi adik presiden. Ini soal pertimbangan mana yang baik buat publik.

Karena mencari hakim MK yang bagus juga tidak mudah," kata Hamdiwartawan di Jakarta, Minggu (26/3). ● han



IDN/ANTARA

## HARLAH KE-76 MUSLIMAT NU DI SIDOARJO

Ketua Umum PP Muslimat NU Khofifah Indar Parawansa (keempat kiri), Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali (keempat kanan) berfoto bersama saat peringatan Harlah ke-76 Muslimat Nahdlatul Ulama (NU) dan Launching buku panduan layanan keuangan Nahdlatul Tujjar Digital Syariah (NTDS) di Masjid Agung Sidoarjo, Jawa Timur, Minggu (27/3). Kegiatan tersebut mengambil tema "Kemandirian Muslimat NU untuk Kesejahteraan Ummat".

## Zulkifli Minta Semua Politisi PAN di DPRD Berkolaborasi dengan Gubernur dan Bupati

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Amanat Nasional (PAN) Zulkifli Hasan meminta Anggota DPRD asal PAN agar berkolaborasi dengan Gubernur dan Bupati seluruh Indonesia.

Zulhas sapaan Zulkifli meyakini kolaborasi PAN bersama Gubernur dan Bupati akan membawa kebaikan serta kemajuan untuk bangsa Indonesia.

"Sampaikan solusi bukan berteriak-teriak, tapi menjalin komunikasi strategis dengan pengambil kebijakan," ujar Zulhas dalam acara Bimbingan Teknis (Bimtek) Nasional untuk DPRD PAN Seluruh Indonesia di Hotel Novotel, Mangga Dua, Jakarta Utara, Minggu (27/3).

"Sampaikan aspirasi rakyat secara langsung dan terlibat menyelesaikan program-program pemerintah daerah," katanya.

Dalam pengarahannya, Zulhas menceritakan pengalaman roadshow-nya dalam waktu 7 hari di Jawa Timur dan Jawa Tengah. Mantan Menteri Kehutanan itu bertemu Kyai, Pimpinan daerah dan Tokoh-tokoh masyarakat guna bersinergi dan menyerap aspirasi.

Kepada anggota DPRD seluruh Indonesia, Zulhas pun meminta agar kadernya memahami profesi politisi sebagai pengabdian kepada masyarakat. "PAN ini partai inklusif dan terbuka. Siapapun, apapun latar belakangnya, harus diperjuangkan aspirasinya oleh PAN. Apapun agama, suku, dan latar belakang lainnya," ucap Wakil Ketua Majelis Permusyawaratan Rakyat (MPR) itu.

"Saya yakin tidak ada daerah kering suara. Yang diperlukan adalah kader PAN sungguh-sungguh berjuang untuk kemenangan partai," tutur Zulhas. ● mei

### PENGUMUMAN

Dengan Akta Nomor 05 tanggal 17-03-2022 dibuat dihadapan IKA JULIANTI, S.H., M.Kn. Notaris di Kabupaten Karawang telah dibubarkan Perseroan Terbatas TIGA SRIKANDI MULYA berkedudukan di Jakarta Selatan.

Kepada semua kreditor agar menghubungi kami dengan membawa bukti sah pada hari kerja jam 08.00 - 14.00 WIB, dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak pengumuman ini, setelah lewat waktu tersebut maka keberatan semua kreditor tidak akan dilayani.

Jakarta, 28 Maret 2022  
Direksi  
PT. TIGA SRIKANDI MULYA

PT. BCI NIAGA INDONESIA  
PENGUMUMAN PEMBUBARAN PERSEROAN

Berdasarkan Keputusan Pemegang Saham PT. BCI NIAGA INDONESIA, perseroan terbatas yang didirikan berdasarkan hukum Negara Republik Indonesia, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Pusat ("PERSEROAN") yang ditandatangani pada tanggal 25 Maret 2022 oleh seluruh pemegang saham Perseroan dengan hak suara yang sah, telah secara bersama-sama dan sepakat untuk memutuskan dan menyetujui:

- Menyetujui tidak lagi menjalankan dan mengoperasikan bisnis menggunakan nama Perseroan terhitung sejak tanggal 02 Januari 2021.
- Menyetujui untuk membubarkan dan melikuidasi Perseroan.
- Menyetujui untuk menetapkan saudara VIRA V SOEKARDIMAN sebagai Likuidator Perseroan.

Bagi para pihak yang berkepentingan atau memiliki tagihan dapat menghubungi Likuidator secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini disertai dokumen-dokumen asli dan lengkap ke alamat Jl. Depu Raya No. 10, RT. 003 RW. 003, Bintaro, Pesanggrahan, Jakarta Selatan, kodepos 12330.

Demikian Pengumuman ini disampaikan oleh Likuidator Perseroan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 UUPU dan pasal 149 UUPU.

Jakarta, 28 Maret 2022  
Likuidator  
VIRA V SOEKARDIMAN